Sechsundzwanzigstes Kapitel.

Don Quirotes Beimfehr und Tod.

Raum war der Ritter vom weißen Monde in seinem Gasthofe eingetroffen, wo er sich mit einem Diener eingeschlossen hatte, der ihm die Rüstung abnahm, als sich Don Antonio Moreno bei ihm melden ließ.

"Ich kann mir benken," sagte der Ritter, "was Euch zu mir führt, Ihr wollt im Namen des Bizekönigs wissen, wer ich bin und das sollt Ihr gern erfahren."

"Ich bin der Baccalaureus Simson Carrasco, von Ritter Don Duirotes Anverwandten und Freunden ausgeschickt, den mürrischen Mann zu heilen, ihn namentlich zur Rücksehr nach seinem Dorfe zu zwingen, ohne daß er von diesem Plane eine Idee habe." Er erzählte dem Don Antonio, wie sein erster derartiger Versuch "als Spiegel-ritter" ihm mißglückt sei. Jeht halte er sich jedoch von der Heimkehr Don Duirotes sest überzeugt, weil dieser die Gesehe der sahrenden Ritterschaft hochhalte, und bitte nur, Don Duirote nichts davon zu verraten, was ihm auch zugesagt wurde. Der wackere Baccalaureus lud Rüstung und Vassen auf einen Maulesel, bestieg sein Roß, welches er diesmal sorgfältiger ausgewählt hatte, und kam bald wohlsbehalten zu Hause wieder an.

Als Don Antonio dem Bizekönig die Geschichte berichtete, bedanerte dieser nur, daß durch des Ritters bevorstehende Zurückgezogen-